

Protokoll Sitzung Öffentlichkeitsausschuss 7.9.2021 Beginn 20:00 Uhr, Pfarrzentrum Nackenheim

Anwesend: Oliver Gerhard, Jan Florenkowski, Winfried Benner, Walter Erdmann, Andreas Loos, Andrea Sucker ab 20:30

Entschuldigt: Allegra Reifenberger, Markus Gabel, Lucia Hofer, Markus Vogel

Tops

1. Begrüßung und Impuls (Freiwillige vor)
2. Genehmigung des Protokolls vom 17.06.2021
3. Berichte zu Homepage, Lebenszeichen, Aushänge und Social Media. Erfolgte und geplante Veränderungen aus der Sitzung vom 17.06.2021 (Siehe auch Ideensammlung von Herrn Benner, Ausgliederung von TOPS bei Bedarf)
4. Stockphotos und Fotowettbewerb für die Veröffentlichungen. (Sachstand)
5. Lebenszeichen Redaktionsteam (Sachstand)
6. Termine (Nächste Sitzung, Festlegung Turnus)
7. Verschiedenes

Top 1: Begrüßung und Impuls

Oliver Gerhard erzählt die Geschichte von der Steinsuppe

Top 2: Genehmigung des Protokolls vom 17.06.2021

Hinweis von Herrn Benner zu PPT von Markus Vogel und den in Teams hinterlegten Unterlagen des Öffentlichkeitsausschusses von Rüsselsheim. Das Protokoll wurde genehmigt.

Top 3: Berichte

In Teams wurden für 80 Teilnehmer Zugangsdaten angelegt.

Anfragen an den PGR über den Bedarf für weitere Zugangsdaten und Sammeladressen sollen gestellt werden.

Die Schaukästen sollen ansehnlich beschriftet werden, sodass klar erkennbar ist, dass die Pfarrgemeinden diesen Schaukasten bestücken.

Weitere Schaukästen könnten in den Orten der Pfarrgruppe aufgestellt werden z.B. Neubaugebiet oder Einkaufsmärkte o.ä.

Der Schaukasten der Kapelle Maria Oberndorf kann von dem dortigen Küster (Pascal Mauer) bestückt werden, das muss noch Herrn Mauer kommuniziert werden.

Anfrage an Verwaltungsrat und den PGR mit der Bitte um Prüfung um weitere Schaukästen in der Pfarrgruppe.

Auftritt der Pfarrgruppe im Amtsblatt war einmal nicht in Ordnung (sah nicht ansehnlich aus) seither aber nicht zu bestanden, es wurde gut angenommen.

Jan Florenkowski schickt den Facebook Link an Winfried Benner damit Verknüpfung zwischen Facebook und Homepage hergestellt wird.

Bei der Homepage gibt es keinen Fortschritt bei den Einträgen für den Frauenkreis und den Chören. Beim Chor in Bodenheim ist noch Weihnachten auf der Homepage.

Auftritt der Messdiener ist aktualisiert, lediglich ein Bild wäre schön.

Redaktionsteam Lebenszeichen (zu Top 5) Markus Gabel möchte aus dem Redaktionsteam ausscheiden, das Treffen des Redaktionsteams findet am 13.9.21 um 16 Uhr via Teams statt.

Da Markus Gabel als Adressat ausscheidet, soll das Lebenszeichen an das Pfarrbüro in Bodenheim gesandt werden.

Lucia Hofer hat per E-Mail vorgeschlagen, dass die Sterbestatistik im November im Lebenszeichen veröffentlicht wird (Bezug zu Allerheiligen).

Die Statistik soll wie gehabt in der Weihnachtsausgabe veröffentlicht werden, die Liste der Verstorbenen könnte als Kompromiss in den Schaukästen ausgehängt werden.

Das Lebenszeichen soll an verschiedenen Orten in der Pfarrgruppe angeboten werden (Kindergärten, Arztpraxen, Rathaus o.ä.) Im Moment bleiben etliche Exemplare liegen.

Die Lebenszeichen sollen gezählt werden, damit eventuell der Bedarf korrigiert werden kann.

Zum Thema Qualitätsmanagement (Top 5) Die eingereichten Texte werden redaktionell aufgearbeitet. Die Schriftgrößen im Vorwort des aktuellen Lebenszeichens waren unterschiedlich groß. Über den ökumenischen Weihnachtsbrief wird im Ökumenausschuss beraten.

Top 5

Stand Fotoaktion diese Aktion wird zurückgestellt, frühestens zu Ostern soll etwas unternommen werden.

Pfarrer Paul Kollar hat dankenswerterweise eine Menge Fotos zur Verfügung gestellt, daneben kann auf lizenzfreie Stockphotos aus dem Internet zurückgegriffen werden. Eigene Fotos können mit Genehmigung der abgelichteten Personen verwendet werden.

Top 6: Termine

Der nächste Termin ist am 28.10.2021 um 20 Uhr, Ort steht noch nicht fest.

Top 7: Verschiedenes

Der Seitenname des Facebook Auftrittes soll vereinheitlicht werden. Der neue Name soll Kath-Bona lauten.

Die Impfkation ist sehr gut angenommen worden und auf der Facebook Seite gab es enormen Zuspruch.

Parallel zum Facebook soll ein Instagram Account der Pfarrgruppe angelegt werden. Jan Florenkowski und Daniela Loos sollen diesen betreuen.

Posts können zeitgleich in Facebook und Instagram veröffentlicht werden, was die Beispielbarkeit vereinfacht.

Ende der Sitzung 21:50 Uhr

Protokoll: Andreas Loos